

## Kurzanleitung Online-Ausstellerportal

- 1.) Log-In mit Ihren vorhandenen Zugangsdaten (E-Mail-Adresse und Passwort) von der Standflächenbuchung
- 2.) Ansicht: Ihre Aussteller Checkliste s. unten

Hier muss Ihre Standnr. ausgewählt sein. Falls nicht, über das DropDown „Buchung ändern“ die Standbuchung mit Ihrer Standnr. auswählen.

The screenshot shows the m:con website interface. At the top, there is a navigation bar with the logo, language selection (Deutsch / German), user information (m:con - mannheimcongress Gm..., Friederike Özcam), and a dropdown menu. Below the navigation bar, there are links for 'Zuhause', 'Buchung TEST123', 'Buchung ändern', and 'Buchung hinzufügen', along with a 'Gesamt fällig 0,00' indicator. The main content area features a large banner for the 'DEUTSCHER SCHMERZKONGRESS 2023' with dates from Wednesday, October 18, 2023, to Saturday, October 21, 2023. Below the banner is the 'IHRE AUSSTELLER CHECKLISTE' section, which contains a table of tasks. To the right of the checklist is the 'AUSSTELLER INFORMATIONEN' section with a list of documents for download. A red box highlights the 'Buchung von Zusatzausstattung Stand' task, and another red box points to the 'Dienstleister Anmeldung' task.

**DEUTSCHER SCHMERZKONGRESS 2023**  
Mittwoch, 18. Oktober 2023 07:00 - Samstag, 21. Oktober 2023 15:00

**IHRE AUSSTELLER CHECKLISTE**  
Bitte erledigen Sie die folgenden Aufgaben vor dem Fälligkeitsdatum.

Status	Aufgabe	Fälligkeitsdatum	Abgeschlossen
Fertigstellen	<b>Wie möchten Sie sich beteiligen?</b> Bitte wählen Sie hier immer nur eine Leistung aus. Jede weitere Leistung kann oben über "Buchung hinzufügen" ausgewählt werden.	03.07.2023	Fertiggestellt
Fertigstellen	<b>Buchung Standfläche</b> Bitte geben Sie alle relevanten Informationen für Ihre Standbuchung ein.	03.07.2023	Fertiggestellt
Offen	<b>Buchung von Zusatzausstattung Stand</b> Bitte wählen Sie Ihre gewünschte Zusatzausstattung aus.	15.09.2023	
Offen	<b>Dienstleister Anmeldung</b> Bitte wählen sofern Ihr Messebauer die Zusatzausstattung für Ihre Standfläche buchen soll.	15.09.2023	

**AUSSTELLER INFORMATIONEN**

- Ausstellungsplan Ebene 2
- Ausstellerliste alphabetisch
- Servicehandbuch für Aussteller
- Formular
- Standbauplangenehmigung
- Formular vorgezogener Aufbau
- Kongresswebsite
- AGB Schmerzkongress

Hier finden Sie alle wichtigen Unterlagen zum Download.

Für die Buchung von Zusatzausstattung diese Aufgabe (Überschrift) anklicken und die Bestellung ausführen.

Sofern Ihr Messebauer die Zusatzausstattung für Ihre Standfläche buchen soll, klicken Sie bitte auf „Dienstleister Anmeldung“. Anschließend geben Sie die E-Mailadresse Ihres Messebauers ein. Dieser erhält im Nachgang eine E-Mail, die Ihren Messebauer berechtigt Zusatzausstattung für Ihren Stand zu bestellen.

Wir empfehlen, alle Unterlagen vor der Ansicht herunterzuladen (vom Sharepoint) und auf Ihrem PC/ Laufwerk lokal abzuspeichern, um den vollen Funktionsumfang zu erhalten. So können Sie die Dateien auch an Ihre Messebauer/ Dienstleister weiterleiten.